



広報

地域の力で笑顔あふれる

まつがさき

2024
(令和6年)

3号

松ヶ崎町会
町会員 2,302世帯
(令和5年1月現在)

町会は、地域の皆さんが安全で安心して暮らせるよう貢献しています。



松ヶ崎町会主催 餅つき大会 11月25日(土曜日) 松ヶ崎集会所

2023年5月8日から新型コロナウイルス感染症が「5類感染症」となりました。2019年の盆踊り大会以降、地域の交流イベントが途絶えておりましたが、ようやく再開できる目処もたち、町会主催でのイベントを検討しておりました。

そして今回は、初めての試みで不安はありましたが「餅つき大会」の開催を決定しました。

当日は早朝からスタッフ総出で準備を進めました。もち米を蒸かし、つき立てで熱々のお餅を小分けしたり。味付けは二種類、きな粉とあんこをパック詰めして完成です。他にも婦人会の方々のご協力で、11月末の身体の冷える時期にはぴったりの具沢山でおいしい豚汁も用意しました。

事前に配布したチラシには先着100名と記載したのですが、当日はなんと250名の方にお集まり頂きました。残念ながら全ての参加者にお配りできる事が出来ずに残念な思いをさせてしまい、大変申し訳ありませんでした。

課題も残りましたが、また次回以降のイベントに活かして、今後も地域の皆様に喜んでいただき、交流できるイベントを開催できればと考えております。次回のイベントも是非ともご参加いただくと嬉しく思います。



互いに協力し助け合いましょう！

松ヶ崎自主防災会・香取台自主防災会による合同防災訓練を行いました。

12月17日（日曜日 /13:00～15:00）覚王寺駐車場において、西部消防署のご協力のもと、松ヶ崎町会・香取台町会合同防災訓練を行いました。松ヶ崎町会の参加者は 77 名。訓練内容としては下記のスケジュールで行いました。

- ①初期消火訓練 ②起震車による地震体験訓練 ③119 番通報訓練 ④松ヶ崎消防団による消防操法訓練



● 柏市消防局職員の方々にご指導を頂きました



● 消火器訓練の様子



● 起震車による地震体験として、震度7の地震を体験しました。



● 柏市消防局 地震体験車両



● 松ヶ崎消防団による、消防操法の実演



● 防火衣の試着体験の様子

環境部

ゴミネットボックスの維持管理

町会では、古くなって切れてるゴミネットの張り替えやゴミボックス（ネット型）の設置などゴミステーションの環境改善を支援しておりますので、各班長さんは担当地区の評議員へお声を掛けて相談してください。



ゴミ出しルールのお知らせ作成

町会員の皆様が、一番困っている「ゴミ出しルール」について、チラシを作成しました。このチラシには「ごみの分別は？」「粗大ごみはどこに連絡？」など困った時にみてください。QRが付いていますのでスマートフォンで読み取り確認する事が出来ます。みんなで協力して快適な暮らしをつくりましょう。



※資源ごみ回収報奨金は、ごみ集積所の維持管理費に使われていますのでご協力をお願いします。

総務部

掲示板の設置

今年度は、須賀地区に新たに掲示板を設置しましたので、全部で14カ所に掲示板が設置しています。

町会や各協力団体、柏市役所、学校や警察から重要な情報を掲示しておりますので、確認してください。



【班長会議の報告】

コロナ過によって、町会との関係が希薄になった、町会員の声を聞くために班長会議を3回にわけて松ヶ崎集会所で行いました。

- ・ 第1回班長会議：西原地区（9月9日土曜日）…………… 班長10名参加
- ・ 第2回班長会議：須賀・西坪・仲坪の3地区合同（10月14日土曜日）…………… 班長26名参加
- ・ 第3回班長会議：竹の台上・竹の台下の2地区合同（11月11日土曜日）…………… 班長13名参加

出席者は町会役員5名（会長と副会長4名）、各地区担当評議員、協力団体の代表。会議の進行は、会長の挨拶、役員及び各協力団体の紹介、町会の概要や運営活動の説明を行いました。その後に班長さんからのご意見を頂きました。

班長さんからのご意見が多かったのが「ごみ問題」や「回覧・配布物」でした。他にもいろいろな意見をお聞きする貴重な時間でした。

来年度も行う予定なので、ご参加・ご協力をいただけるようお願い申し上げます。



協力団体の紹介

松ヶ崎地区の民生児童委員

民生児童委員は、厚生労働大臣から委嘱された非常勤の地方公務員で、制度ボランティアです

民生児童委員の活動内容は、高齢者や障がい者世帯の見守り・安否確認、子どもや子育てに関する支援など、生活上のお困りごとを、行政の支援サービスへ繋げる「つなぎ役」です。

松ヶ崎地区は、出山敏子・東壽子・城所静枝・根本茂子・長妻紀子・根本京子の6名が町会からの推薦を受けて活動しています。

毎年5月～6月にかけて柏市からの依頼を受けて75歳以上の高齢者の世帯を訪問しています。

今年も私たち6人が担当地区を訪問する予定でおりますので宜しくお願いいたします。



ふるさとカフェ 毎月第1金曜日(祝祭日は翌週) 13時30分～

令和元年12月に新たに開設されたサロン! 松ヶ崎ふるさとセンターにて開催しております

スタッフは、町会の会員、健康づくり推進委員、民生委員の方々に協力を頂いております。「ふる里カフェ」は、地域住民どなたでも自由に参加できる集いの場で、「折り紙・ゲーム・歌」など入り自由で活動しております。特に折り紙は脳トレに良いと推奨されています。季節の行事(一例として、ひな祭り・七夕・クリスマス等)に合わせて折ります。作品は、一部展示しておりますので、是非ご覧ください。

参加型サロンから皆様に作り上げるサロンを目指しております。“おしゃべりして行こうかなあ”“ひと休みしたいなあ”と思ったら、お気軽にお立ち寄りください。スタッフ一同お待ちしております。日程は掲示板で確認してください。



活動報告

柏市消防団出初式 日時:1月7日(日曜日) 場所:大堀川防災レクリエーション公園

松ヶ崎消防団から3名が表彰されました

- 千葉県知事表彰 功労賞 …………… 鈴木 義康 さん
- 千葉県防災危機管理部長表彰 部長賞 …………… 根本 晃長 さん
- 柏市消防局長表彰 局長賞 …………… 和田 聡一郎 さん



令和5年度募金活動 令和6年能登半島地震による被害に対する義援金のご報告

今年度、松ヶ崎町会として日本赤十字社千葉県支部に171,100円、千葉県共同募金に171,100円を募金しました。そして1月1日の能登半島地震に対して日本赤十字社を通して義援金85,550円を寄付しましたのでご報告いたします。被災地の少しでも早い復興を心より願っております。

編集後記

昨年4月から坂巻新町会長に代わり、あっという間の1年を迎えようとしています。今年は元日に災害が起り、哀しい出来事から始まってしまいましたが、復興・復旧も進み、徐々に安心できるニュースも増えてきたので、ほっとしております。今現在は、4月7日に行われる総会の準備で追われる日々を過ごしていますが、落ち着く頃には大堀川の桜が満開を迎えるかと思っておりますので、ゆったりと観賞できることを願うばかりです。